

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Analisis Literasi Keuangan Kota Bandung". Tujuan dari penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi MBTI Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Pembimbing, Ibu Andrieta Shintia Dewi, S.Pd., M.M. dan Tieka Trikartika Gustyana, S.E., M.M. selaku dosen pembimbing, yang telah memberikan bimbingan, saran, ide dan waktunya untuk membimbing penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Dosen Wali, Ibu Dr. Astri Ghina, selaku Dosen wali, yang banyak memberikan materi pendukung, masukan, bimbingan kepada penulis, dan membina penulis dalam perkuliahan dan rencana studi selama berkuliah di jurusan MBTI Universitas Telkom.
3. Kedua orang tua penulis, Bapak Ade Darso dan Ibu Nining Ningsih yang telah mendukung penulis secara moral dan materil, memberikan doa, semangat, kasih sayang serta menjadi motivasi penulis.
4. Kakak-kakak Penulis, Dadan Ali Hamzah dan Didiet Septian, yang selalu memberikan semangat kepada penulis.
5. Teman-teman penulis, semasa perkuliahan yang selalu memberi masukan kepada penulis.
6. Pihak-pihak yang Penulis tidak dapat sebutkan satu persatu yang telah membantu sehingga makalah ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini belumlah sempurna. Oleh karena itu, penulis berharap segala kekurangan yang ada pada skripsi ini dapat dijadikan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang.

BANDUNG, 27 MARET 2017

IRMA YUNINGSIH

1201130220

HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN AKADEMIS

Sebagai civitas akademik Universitas Telkom, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama: Irma Yuningsih

NPM: 1201130220

Program Studi: Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika

Fakultas: Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Jenis karya: Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Telkom **Hak Bebas Royalti Noneksklusif** (*Non-exclusive Royalty-Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul:

Analisis Literasi Keuangan Di Masyarakat Kota Bandung.

Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Noneksklusif ini Universitas Telkom berhak menyimpan, mengalihmedia/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, dan memublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis / pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta. Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

BANDUNG, 27 MARET 2017

IRMA YUNINGSIH

1201130220